
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „marcelinho“ vom 15. Oktober 2010, 10:14

Logisch wäre ein reines Fussballstadion gut; in unserem Leichtathletik-Stadion kommt doch
gerade mal 1/3 der Stimmung rüber.

Die Akustik ist beschissen, die Sicht bescheiden.

Hätten wir ein reines Fussballstadion, wäre das ein Hexenkessel...aber so??? :runter:

Alleine, es ist unrealistisch bei den geistigen Tieffliegern im Verein und der Stadt.
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